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一般質問は YouTube で配信
しています。ぜひご覧ください。

獣害対策の現状は。

「ヘルプマーク」
 知っていますか。

通学路の安全は確保されているのか。

　平成 30 年 9月定例議会で財政経営課より提出された「平成 29 年度決算・収入未済額集計表」をもとに収入未済額の合計を「各会計別」
に集計し、年度別に表にしました。その中で、一般会計については、収入未済額6億7,260万円の内訳も表にしました。
　特別会計では、平成 29 年度収入未済額が、（国民健康保険
3億 9,379 万円、後期高齢者医療 573 万円、介護保険 2,613 万円、
下水道事業 283 万円、住宅新築資金等貸付事業 2億 715 万円）と
５会計に、合計 6億 3,563 万円の収入未済額があります。
　企業会計では（水道事業 2億 9,019 万円、病院事業 1億 2,631 万円）
と２会計で、合計 4億 1,650 万円の収入未済額があります。
　平成 29 年度の収入未済額は、
全会計で合計額が＝17億2,473万円となり、
滞納額である（17 億 2,473 万円）の内訳は、 
（平成 29 年度での未納分4億1,772万円＋これまでの滞納繰越分
13億701万円）です。
＊収入未済額とは（税金・料金等の滞納分）のことであります。

収入未済額の年度別推移

一般会計の収入未済額の内訳
個人市民税

法人市民税

固定資産税

軽自動車税

特別土地保有税

老人ホーム入所負担金

保育園保護者負担金

行政財産目的外使用料

道路占用料

河川占用料

公営住宅使用料

改良住宅使用料

駐車場使用料

幼稚園保育料

幼稚園預かり保育料

貸付福祉資金償還金

給食費微収金（学校分）

給食費微収金（幼稚園分）

児童館等使用負担金

生活保護費返還金・徴収金等

特別障害者手当過年度精算金

市営住宅共益費

17億 9,366 万円

16億 8,788 万円

15億 9,324 万円

14億 4,974 万円

13億 2,299 万円

12億 　463 万円

10億 5,777 万円

9億 3,400 万円

7億 9,767 万円

6億 7,260 万円

31億 6,052 万円

30億 7,352 万円

29億 6,073 万円

28億    258 万円

26億 1,023 万円

24億 　859 万円

21億 2,480 万円

20億 6,845 万円

18億 4,606 万円

17億 2,473 万円

H20

H21

H22

H23

H24

H25

H26

H27

H28

H29

8億 8,871 万円

9億 3,014 万円

9億 5,886 万円

9億 6,126 万円

9億 2,721 万円

8億 5,324 万円

7億 7,254 万円

7億 2,000 万円

6億 6,023 万円

6億 3,563 万円

9,010 万円

1,181 万円

4億 7,420 万円

2,412 万円

734 万円

21 万円

192 万円

0.3 万円

37 万円

7 万円

1,995 万円

554 万円

0.3 万円

5 万円

8 万円

205 万円

150 万円

13 万円

25 万円

3,276 万円

12 万円

1 万円

6億 7,260 万円

4億 7,815 万円

4億 5,550 万円

4億    863 万円

3億 9,158 万円

3億 6,003 万円

3億 5,072 万円

2億 9,448 万円

4億 1,445 万円

3億 8,816 万円

4億 1,650 万円

平成29年度  市の収入未済額（税金・料金等の滞納分）
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一般会計収入未済額合計

年度

平成30年 第3回 9月議会 定例会が開催されました。（会期8月31日～9月27日）

提出議案（・決算に関する報告他6件・委員の推薦に意見を求める諮問5件・条例の制定、

一部改正3件・補正予算4件・決算認定8件・市道路線の認定他3件・工事請負契約の

締結1件・請願採択、意見書提出4件）は、本会議での審議と各常任委員会で審査が行われ、

最終日には本会議で案件が、すべて採択され可決し成立しました。

　一般質問は9月6日、7日、10日に、14名の議員が質問を行いました。

市の助成金交付が認められた市民に対して市内の百五銀行・第三銀行
JA鳥羽志摩から低金利で融資を受けることができるようになりました。

・本年度、現在までの捕獲数と過去の同時期の捕獲数は。

・猟友会会員の過去5年間の推移と本年度狩猟免許取得の

　受験料補助金利用者数は。

・今後の捕獲数を上げるための課題は何か。

・市施設のブロック塀の安全点検調査の結果は。

・ブロック塀撤去費用の助成金について。

・街灯が無い通学路についての考えは。

・自転車通学時に通学路にかぶる様に
　伸びている枝についての対応は。

※ブロック塀撤去に助成金が‼

※金融機関でも‼

市は道路や公園などに面したブロック塀に対し、
助成金を設けることになりました。詳しくは　　
市役所　建設部　都市計画課  ☎ 44-0305 に相談してみてください。

★ 井上幹夫 は、下記の内容で一般質問を行いました。
次号の「議会だより」に掲載されますので、ご覧いただきますようお願い申し上げます。

改修予定のブロック塀

ストラップ式ヘルプマーク

（ 1 ）

・県が推進しているヘルプマークの普及・啓発の市の取り組みは。

・ヘルプマークを受けられる条件と、その受け渡し方法は。

・普及・啓発にあたり、課題や問題点は何か。


